

LES MEMBRES DU BUREAU



Président : Jean-Pierre Dal Pont est Ingénieur ENSIC et ENSPM (IFP School) et diplômé de l'Institut de Contrôle de Gestion.

Sa vie professionnelle a été consacrée à l'industrie chimique. Après sept ans en recherche de procédés et dix ans en production, sa carrière prend un virage vers l'international avec notamment des postes de dirigeant expatrié aux Etats-Unis et en Asie-Pacifique pendant de nombreuses années. Il est l'auteur de nombreux procédés innovants.

Il est Professeur vacataire dans différentes Écoles et Universités ; auteur-coordonateur de plusieurs ouvrages traduits en Anglais, auteur de nombreux articles et Conseil.



Vice-Président scientifique : Patrick Maestro est Docteur ès sciences physiques, chimie et physique du solide de Université de Bordeaux, 1981.

Il a occupé la fonction de Directeur scientifique de Rhodia (2003 - 2103), puis de Solvay (2012 - 2023).

Il est Membre de l'Académie française des technologies, et de de l'Académie des sciences, arts et belles lettres de Bordeaux.

Il est également Secrétaire général d'EuroCASE (Conseil Européen des Académies des Technologies).

Patrick Maestro a reçu la Médaille de l'Innovation du CNRS 2015. Il a été fait Chevalier de la légion d'honneur en 2018.



Adjoint au Vice-Président scientifique : Patrick Ducouret est Ingénieur ENSIC (Ecole Nationale Supérieure des Industries Chimiques de Nancy), promotion 1984. Il est titulaire d'un DEA de Génie Chimique.

Il a fait carrière dans l'industrie pharmaceutique, démarrée chez Rhône-Poulenc-Santé et terminée chez SANOFI, occupant principalement des fonctions managériales et scientifiques. Ses domaines d'expertise scientifique sont le génie chimique, la qualité physique, les procédés du solide, la robustesse des procédés, l'industrialisation, les transferts de technologies, l'intensification des procédés, la modélisation des procédés.

Vice-Président industriel : Francis Viez est Ingénieur HEI, ancien expert auprès de la Cour d'Appel de Rouen.

Son parcours professionnel s'est déroulé dans le secteur des peintures et matières premières, plus particulièrement pour le Bâtiment.

Il est Gérant depuis 2004 de la société DVI Labo basée à Bernay, société spécialisée dans le testing des produits peintures, colles, mastics et enduits.



Secrétaire Général : Philippe Girardon est Ingénieur ENSBANA (Ecole Nationale Supérieure de Biologie Appliquée à la Nutrition et à l'Alimentation, actuellement Institut Agro Dijon) et diplômé de l'Institut d'Administration des Entreprises (IAE-Dijon).

Il a fait sa carrière chez Air Liquide occupant différentes fonctions (R&D, Marketing, etc). Il a été nommé Fellow du Groupe en 2006.

Philippe Girardon est très investi au sein de différentes associations :

- Président de l'ACIA (Association des Chimistes des Industries Agro-Alimentaires) depuis 2019.
- Administrateur de l'EBI (Ecole de Biologie Industrielle- Cergy) depuis 2011.

Il a publié de nombreux articles techniques (TI, IAA), et a été coordinateur et auteur de l'ouvrage "Industrial Gases in Agro-Food Processes", Elsevier Publisher-Novembre 2019.

Trésorier : Guy Bertrand, retraité, ancien Directeur Général du Centre Technique National du Caoutchouc regroupant 2 organismes LRCCP et IFOCA.